

L'agneau immolé

« Marie donc, ayant pris une livre de parfum de nard pur de grand prix, oignit les pieds de Jésus et lui essuya les pieds avec ses cheveux ; et la maison fut remplie de l'odeur du parfum »
(Jean 12:3).

« Et je vis : et j'ouïs une voix de beaucoup d'anges à l'entour du trône et des animaux et des anciens ; et leur nombre était des myriades de myriades et des milliers de milliers, disant à haute voix : Digne est l'Agneau qui a été immolé » (Apocalypse 5:11-12).

Marie fut fortement critiquée pour avoir répandu une livre de parfum de nard pur sur les pieds du Seigneur. Mais c'était la réponse d'adoration à Celui qui est « la résurrection et la vie ». Elle seule a discerné le chemin qu'empruntait le Seigneur pour donner Sa vie au Calvaire et être inhumé (verset 7). C'est du tombeau que le Dieu de paix « a ramené d'entre les morts le grand pasteur des brebis » (Hébreux 13:20). Mais au verset 7, le Seigneur Jésus ne parle pas de Sa résurrection. Il parle de l'importance qu'Il accorde à l'adoration du cœur des siens qui n'oublieront jamais qu'Il est entré dans la mort pour eux.

Marie ne s'exprima pas, mais en Apocalypse 5, la troupe des rachetés et l'armée angélique se rassemblent et répondent d'une seule voix à l'adoration de l'Agneau qui a été immolé. Nous nous glorifions de la résurrection et de l'ascension de notre Seigneur Jésus. Nous nous réjouissons des paroles de l'hymne selon lesquelles « la nuit de la douleur est passée », mais ni le temps ni l'éternité n'effaceront le souvenir de l'amour qui a emporté le Seigneur Jésus dans la mort. Le fait que Marie ait apprécié l'étendue de Son amour a touché Son cœur. Le jour vient où le peuple racheté de Dieu et les armées du ciel exprimeront ensemble cette appréciation et seront submergés par sa valeur.

Les anges participent à l'adoration. Ils furent témoins de Sa gloire éternelle et le suivirent et servirent avec émerveillement pendant Sa vie humble sur terre. Ils ne purent pas lui venir en aide à la croix, mais ils se réjouirent de Sa résurrection et de Son ascension dans la gloire. C'est nous, et non les anges, qui sommes les bénéficiaires de l'amour qui conduisit le Seigneur de la vie dans la mort. Nos noms sont gravés sur les paumes de Ses mains et nous sommes dans Son cœur. Chacun de nous est un trophée et une histoire de grâce, et nous avons tous la possibilité de suivre le Sauveur qui nous a tant aimés. Le malfaiteur sur la croix n'a eu que très peu de temps pour répondre à Jésus Christ. Mais quelle réponse glorieuse et, comme

Marie, quelle joie dans le cœur du Sauveur au milieu de l'horreur du Calvaire. Je suis certain que le malfaiteur mourant aurait souhaité pouvoir passer sa vie à répondre au Sauveur dont il avait découvert qu'Il l'aimait. Au lieu de cela, il témoigne du fait que chacun est amené à la vie par la simple foi dans le Fils de Dieu qui m'a aimé et s'est donné pour moi (voir Galates 2:20-21). Son amour seul nous conduit à la gloire.

Ce matin, que nos cœurs soient remplis d'une sainte adoration alors que nous nous inclinons à nouveau aux pieds de Celui dans le cœur duquel nous étions lorsqu'Il est mort sur le bois. Celui qui est maintenant le centre du ciel.

Gordon D Kell